
Тема занятия: «Использование лексики и грамматики раздела «Деловое 

общение» 

Цель занятия: выучить грамматический материал по теме «Будущее 

время глаголов»; использовать грамматические правила на практике, выполняя 

упражнения. 

 

Уважаемые студенты! Ознакомьтесь с материалами практического занятия 

на тему «Использование лексики и грамматики раздела «Деловое общение». 

Конспект занятия выполняйте в рабочей тетради письменно, обязательно 

указывая дату занятия, тему занятия, номер упражнения. Ответы 

предоставить преподавателю на проверку до 13. 03. 2023 г. в электронном виде 

(фотоотчѐт)  на e-mail mikagol2605@mail.ru. Телефон преподавателя для 

консультации и возникающих вопросов: 072-14-15-816. 

С уважением, Голодюк Марина Викторовна. 

 

1. Повторите грамматический материал на тему «Будущее время 

глаголов». 

2. Выполните письменно самостоятельную работу № 16 на тему 

«Использование лексики и грамматики раздела «Деловое общение». 

 

Самостоятельная работа № 16.  

Использование лексики и грамматики раздела 

 «Деловое общение». 

1. Перепишите следующий текст в будущем времени. 

On Tuesday I get up at half past six. I go to the bathroom and wash myself and clean 

my teeth. Then I dress, go to the kitchen and cook breakfast for my family. At half past 

seven my son gets up and has breakfast. I have breakfast with him. He eats some 

sandwiches and drinks a cup of tea. As for me, I drink coffee, because I don’t like tea. 

Then my son leaves home for school. I don’t leave home with my son. On Tuesday I 

don’t work in the morning, I work in the afternoon. In the evening I am at home. My 

husband and my son are at home, too. We rest in the evening. At about eleven o’clock 

we go to bed. 

2. Раскройте скобки, употребляя глаголы в одном из будущих 

времен: Future Indefinite, Future Continuous или Future Perfect. 

Укажите время, которое вы использовали. 
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1. What you (to do) tomorrow? 

2. What you (to do) at eight o’clock tomorrow? 

3. You (to play) volleyball tomorrow? 

4. I (to do) this work by Sunday. 

5. Tomorrow I (to begin) doing my homework as soon as I come from 

school. 

6. This shop (to close) for lunch from eleven till twelve. 

7. My father (to come) home at seven o’clock tomorrow. 

8. I (to do) all homework by the time he comes and we (to go) for a walk 

together. 

9. After my graduating from the technical-school I (to be) a programmer. 

10.  I (to cook) a dinner by the time you come home. 

 
 

 

 


